

[ACCUEIL](#) > [ACTUALITÉS](#) > UN NOUVEAU COMPAGNON POUR LES ENFANTS HOSPITALISÉS



Un nouveau compagnon pour les enfants hospitalisés

Publié le jeudi 11 juillet 2019

Le service de chirurgie ambulatoire accueillait ce mercredi 10 juillet les membres du **Lions Club Saint-Cyprien Catalane** pour offrir aux enfants devant subir une intervention chirurgicale la peluche Léo, jolie mascotte Lion.

L'objectif de cette distribution est de dédramatiser l'intervention, les soins et d'apporter de la douceur à l'enfant pendant son hospitalisation. Un compagnon qui saura être apprécié des jeunes patients et participe à l'amélioration de la prise en charge des enfants dans le service.

L'équipe soignante était ravie de réceptionner ces peluches pour entamer la distribution aux enfants hospitalisés dès ce matin.

Un grand merci au **Lions Club Saint-Cyprien Catalane** pour leur soutien !